

Rückershäuser „Adler“ glänzen beim Auftakt

Die Athleten des Skiclubs holen Pokale

Winterberg/Willingen. Am vergangenen Pfingstsonntag fand in Winterberg das traditionelle Warsteiner Pfingstspringen auf den Mattenschanzen am Herrloh statt. Zu den heimischen Teilnehmern gehörten neben Ekkehard Grünert vom SV Lützel auch 13 Skispringer des SC Rückershausen, die ihr Talent auf den drei verschiedenen Mattenschanzen K10, K20 und K44 zeigten.

Vor zahlreichen Zuschauern feierten Frieda Müller, Mia Abrams, Lenart Roth und Marius Friedrich ihr Debüt auf der K10-Schanze und überzeugten mit guten Platzierungen. In der Anfänger-/Sonderklasse belegte Frieda Müller mit zwei Sprüngen von 6.0 und 7.5 Metern den zweiten Platz von elf Mitstreitern. Roth rangierte auf Platz vier, Friedrich auf Platz fünf und Abrams auf Platz neun.

Gute Sprünge trotz der Winterpause

Mit zwei Sprüngen von 17.0/18.5 Metern auf der 20-Meter-Schanze holte sich anschließend Marcel Dickhaut den Warsteiner-Pokal in seiner Altersklasse S8-9.

Bei den erfahrenen SCR-Springern traten alle auf der 44-Meter Schanze an und zeigten trotz Winterpause gute Sprünge auf den Kunststoffmatten. Hier belegte Mika Wunderlich Platz drei in der Klasse S12-13, Lukas Wied Platz zwei, dicht gefolgt von Pascal Horn mit Platz drei in der Klasse S14-15. Emily Schneider belegte Platz zwei bei den Damen und Torben Wunderlich ebenfalls Platz zwei in der Jugendklasse S16-17.

SCR-Springer auch in Willingen aktiv

Am späten Nachmittag stellten sich die Athleten um Grünert sowie dem Sprungteam aus dem Oberen Lahnthal der Konkurrenz beim Auftakt-springen der Mattenschanzentour in Willingen. Marcel Dickhaut sicherte sich von der zehn Meter Schanze in der Klasse II Schüler 9 mit 9 und 8 Metern und 210,8 Punkten den ersten Rang sowie zusätzlich das blaue Leader-Trikot der Cup-Gesamtwertung. Mia Abrams (7/7 Meter, 203,6 Punkte) wurde Zweite und ergatterte das pinke Leader-Trikot des weiblichen Gesamtklassement.

In der Klasse S12-13 belegte SCR-Springer Mika Wunderlich von der 45-Meter Schanze den zweiten Rang (42,5/43 Meter, 204,2 Punkte), während Vereinskollege Pascal Horn in der Klasse S13-15 mit zwei Sprüngen auf 48,5 und 47 Meter ebenfalls auf den zweiten Rang kam.